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令和４年度 第１回岐阜支部評議会概要報告 

 

開 催 日 時 令和４年７月２０日（水） 9：56～10：52 

開 催 場 所 濃飛ビル１５階 会議室 

出 席 評 議 員 
梅津評議員(議長)、寺町評議員、鷲見評議員、木野村評議員、 

村瀬評議員、森川評議員、大杉評議員、佐伯評議員 

議 題  

議題１ 令和３年度決算見込みについて 

議題２ 令和３年度事業実施結果について 

議 事 概 要 

（ 主 な 意 見 等 ） 

 

評議員 9名中 8名が出席 

各議題について事務局より資料に基づき説明。主な意見等は以下のとおり。 

 

 

議題１ 令和３年度決算見込みについて（資料１） 

 

特に意見なし 

 

 

議題２ 令和３年度事業実施結果について（資料２） 

 

【学識経験者】 

生活習慣病予防健診は事業者健診と比較すると、がん検診が検査項目に含まれているな

どメリットもあるが、約 4 割程度の事業所が活用していない理由は何か。また、今後これら

の事業所にどのような働きかけを考えているのか。 

 

＜事務局＞ 

生活習慣病予防健診を活用していない事業所では、胃の検査を受けてしまうとその日の

業務に支障が出るため、運送業や製造業の生産ラインなど業種によって避けられる傾向が

あることや、事業所としても労働安全衛生法による事業者健診だけで十分と考えている事

業所が多いことが原因として考えられる。事業所に対して生活習慣病予防健診は事業者健

診よりも検査項目が豊富であり、病気の早期発見ができ、従業員の健康増進だけでなく会

社の健康経営にもつながるというメリットをアピールし、勧めていきたい。 

 

【被保険者代表】 

 未受診・データ未取得の被保険者についてどのような対策を考えているのか。 

 

＜事務局＞ 

事業者健診を受けているが、事業所からのデータ未取得者が多くを占めていると考えて

いる。そのため、健診結果の提供について事業主の義務ではあるが、任意だと思っている事

業主も多いことから、民間事業者を活用しつつ、事業主及び責任者に対して、引き続き訪問

や電話などで丁寧に健診結果の提供依頼を行っていきたい。 
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【被保険者代表】 

 レセプト点検員の高度なスキルが必要とのことだが、育成はどのように行っているのか。

全国異動による入れ替わりがあるのか。 

 

＜事務局＞ 

全国異動はない。支部での研修、OJTの中で育成している。 

 

 

報告事項 インセンティブ制度の見直し結果について（報告資料） 

 

特に意見なし 

 

 

特 記 事 項  

・傍聴者なし 

・次回開催は令和４年１０月の予定 

 


